

*La demande de Biden, l'histoire
d'amitié et de solidarité derrière
une lettre*



La Havane, 5 janvier (RHC) L'appel au retrait de Cuba de la liste des parrains du terrorisme et au respect des promesses du président Joe Biden est clair, a déclaré l'activiste américaine Merriam Ansara.

Membre du Massachusetts Peace Action Board, Ansara a parlé à Prensa Latina des efforts de son organisation derrière la récente lettre envoyée à Biden par la délégation du Massachusetts au Congrès fédéral.

Avec satisfaction, il a déclaré que ce résultat "fait partie d'une campagne qui a commencé il y a huit mois pour unifier l'État du Massachusetts en demandant que Cuba soit retirée de la liste des États soutenant le terrorisme (SSOT).

L'appel de nos représentants au Congrès fédéral au président Biden est la première étape, a-t-il déclaré.

"Nous allons maintenant demander à nos représentants élus et à nos sénateurs au sein du corps législatif de l'État d'envoyer une lettre similaire à M. Biden, puis nous nous adresserons à notre gouverneur.

Nous ferons en sorte que le Massachusetts, un État solidement démocrate qui entretient depuis deux siècles des liens économiques, scientifiques, médicaux, sociaux et culturels avec Cuba, puisse rétablir ces liens, avant tout en retirant Cuba de cette liste arbitraire, a-t-il ajouté.

Nous avons commencé cette campagne en juin dernier, en envoyant des lettres à chacun de nos représentants au Congrès et à chacun de nos sénateurs pour leur demander d'exhorter le président Biden à retirer Cuba de la liste SSOT, a-t-il déclaré.

Ces lettres ont été remises en mains propres à leurs bureaux à Washington le 22 juin, a-t-il rappelé.
(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343723-la-demande-de-biden-lhistoire-damitie-et-de-solidarite-derriere-une-lettre>



Radio Habana Cuba